

## **Wichtiger Auswärtssieg**

Am vergangenen Sonntag war der SVJ zu Gast beim SV Lauchheim II.

Zu Beginn tat man sich mit den aggressiv auftretenden Gästen etwas schwer. Doch schon nach fünf Minuten kam man immer besser ins Spiel und konnte einige gefährliche Angriffe durch schönes Passspiel herausspielen. In der 10. Spielminute köpfte Steffen Schier nach einem Freistoß zur 0:1-Führung ein. Die Hausherren waren sichtlich geschockt. Nur kurze Zeit später konnte Felix Riethmüller einen Abpraller zur 0:2 Führung verwerten. Im Anschluss spielte man nicht mehr ganz so konsequent und ließ die Gegner besser ins Spiel kommen. Nach einer halben Stunde fing man sich wieder und kontrollierte die Partie mit sauberem Passspiel aus der Defensive heraus. Nach einem weiten Einwurf konnte Timo Ziegler sehenswert per Heber die Führung auf 0:3 ausbauen (35.). Kurz vor der Pause gelang den Hausherren durch einen Sonntagsschuss etwas überraschend der Anschlusstreffer- 1:3.

Nach der Pause war die Partie sehr zerfahren und man konnte sich nur noch wenige Chancen herausspielen. Die wenigen Chance, welche man trotzdem hatte, vereitelte ein immer besser werdender Lauchheimer Torwart. Durch viele strittige Schiedsrichterentscheidungen und viele Fehlpässe plätscherte das Spiel vor sich hin. Der SVJ zeigte nicht mehr den letzten Willen und die Hausherren waren spielerisch nicht in der Lage, sich bis vors Jagstzeller Tor zu kombinieren. Jedoch kam der kämpften die Spieler des SVL nun immer mehr und konnten nach einem langen Ball in die Spitze den 2:3-Anschlusstreffer erzielen (80.). Dadurch wurde Jagstzell noch einmal wachgerüttelt und hielt wieder besser dagegen und kam selbst zu Torchancen. Bis zum Spielende passierte schließlich nichts mehr.

Ein aufgrund einer überlegenen ersten Hälfte verdienter Sieg. Jedoch war die spielerische Leistung im Vergleich zur Vorwoche ein Rückschritt. Man muss sich weiter verbessern, um in der Spitzengruppe mithalten zu können.

Die Reserve hatte spielfrei.